

# La Selección Nacional de Venezuela consigue aporte económico para el Mundial.

Autor Jeromo  
martes, 02 de octubre de 2007

Fuente: Eluniversal.com

La selección nacional de apnea de Venezuela, continúa a fondo su preparación de cara al Mundial individual de profundidad a realizarse en las aguas del Mar Rojo en Egipto desde el 23 de octubre hasta el 3 de noviembre. El combinado criollo solventó parte de los problemas económicos con respecto al viaje hasta Sharm El Sheik.

"Lograremos conseguir el patrocinio de Polar para los pasajes de avión. Es una ayuda importante", dijo Gabriela Contreras, presidenta de la Asociación Venezolana de Apnea.

El equipo que viajará hasta Egipto estará conformado por Carlos Coste, Antonio Delduca y Miguel Ángel Hernández.

"Estamos entrenando para tener una buena actuación. Es una competencia individual pero queremos que todo el equipo cumpla un buen papel", dijo Antonio Delduca.

El evento será la primera competencia oficial para el actual campeón mundial Carlos Coste, luego del accidente cerebrovascular que sufrió hace un año a más de 180 metros de profundidad precisamente en las aguas del Mar Rojo.